
文責：大村太白 

会議名 2023 年度 帝京大学ラグビー部 OB 総会 

日 時 2023 年 8 月 5 日(土) 16:00-17:00 

場 所 株式会社ゼンリンデータコム 本社会議室 

出席者(卒業年) 

敬称略 

川口(S57)、宮川(S59)、渡部(S61)、清水(S61)、新田(S62)、山地(S62)、加納(S63) 

石田(H2)、崎浜(H3)、大村(H5)、門脇(H9)、 

リモート出席：田中(H1)、中村(H1) 

 

委任状況：総返信数１４０通 

  議決権行使：７（可決７、否決０） 

  議長委任：１１７ 

  議決権行使／議長委任で有効票（返信数）の過半数を確保した。 

これにより、当総会決議が成立することを渡部会長(S61)より報告された。 

以降、渡部会長を議長として総会を進行する。 

 

渡部議長：本日は相馬監督にも冒頭のみリモート参加いただいていますので、一言いただきます。 

 

相馬監督挨拶：皆さんこんにちは。いつもご支援いただきありがとうございます。これから夏合宿ですが夏合宿

でも OB 会よりご支援いただけるということで、実りの多い合宿にしたいと思います。今シーズンも

日本一を目指し頑張ってまいりますので、引続きご支援ご声援をよろしくお願いします。 

 

渡部議長：会場をご用意いただきましたゼンリンデータコム社に感謝申し上げます。相馬監督のご挨拶にありま

したように、現役が頑張っており我々も誇らしい。OB 会も体制を整えて参加人数を増やして活性化

していきたいと思います。 

 

第１号議案【2022 年度活動報告】説明者：石田幹事長    【可決】 

１．創部 50 周年記念式典開催  2022 年７月 10 日 帝京大学八王子キャンパス 

２．2022 年度ＯＢ総会の開催   

３．幹事会 月次ペースにて計６回開催 

４．夏合宿への差入れ ＯＳ－１ドリンク６ケース（約 150 本） 

５．イヤーブックの発送 ＯＢ会費納付特典として 

６．卒業記念品 卒業生の意見を取り入れて、学生デザインによるオリジナルＴシャツ贈呈 

７．大学選手権優勝記念盾 

８．観戦チケット取り纏め 

９．他大学周年記念式典への出席 一橋大学ラグビー部創部 100 周年記念式典（2022/9/3） 

              東京大学ラグビー部創部 100 周年記念式典（2023/3/11） 

 

第２号議案【2022 年度会計報告・監査報告】説明者：新田会計   【可決】 

  川口監査役より適正に示されており問題ない旨の監査報告。 

意見：今後の予算の使い方として学生支援を厚めにした方がいいと思う。大きなイベントも無いので 

   予算の使い方のバランスを見直していった方がいい。会計については相当細かくつけてくれて 

   透明性も高くよくやっていただいている。（清水） 



文責：大村太白 
第３号議案【役員改選】説明者：渡部議長     【可決】 

 

・会長    ：渡部 監祥(S61 年卒) 

     ・副会長  ：田中 良  (S61 年卒) 

     山地 博  (S62 年卒) ※再任 

・幹事長  ：石田 和也(H2 年卒) 

・副幹事長：崎浜 敬  (H3 年卒) 

大村 太白(H5 年卒) 

清水 玲  (H22 年卒) ※新任  

・ 会計   ：加納 美由(S63 年卒) ※新任  

吉川 志津(H13 年卒) ※新任  

・ 監査役 ：新田 邦宏(S62 年卒) ※職務変更 

 

  議案には『会計補佐』という役職が記載されているが、OB 会規約には無い役職なので『会計』 

     に統一する。 

      

  ＜再任・新任・退任あいさつ＞ 

    ・川口監査役 

     ２年間監査役という立場で、皆さんが一生懸命 OB 会活動を行っていることを見届けさせていた 

     だいた。２年間ありがとうございました。 

    ・山地副会長 

     息子が帝京大学にお世話になっていて父兄という形で携わっていたが、息子が来年卒業なので改め 

て OB という立場で帝京大学ラグビー部を応援していきたい。課題である若手の参加率を上げると 

いうことにも尽力したい。皆さんと盛り上げていきたい。 

・加納会計 

   自ら立ち上げた女子マネ会から吉川さんに会計としてご協力いただくことになった。彼女を皮切りに 

   元女子マネのサイドから OB 会を盛り上げたい。 

 

第４号議案【2023 年活動計画】説明者：石田幹事長    【可決】 

1. 増村先生を偲ぶ会 

2023 年 4 月 19 日 ホテルコンチネンタル府中にて開催 出席者約 150 名 

OB 室伏氏（H14）が顧問を務める葬儀社を利用。室伏氏にはご尽力いただいた。 

相馬監督にも運営を担っていただき、感謝している。 

2. OB 総会の開催 

2023 年 8 月 5 日 対面形式とオンライン形式併用で開催 

3. 幹事会の開催 

4. ホームページ運用 

5. 夏合宿への差入れ 

ラグビー部側の希望を聞いたうえでミネラルウォーターを差入れする。 

    6．卒業記念品制作・贈呈 

      今年度も卒業生の意見を取り入れる。 
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    7．日本代表 CAP 初取得祝い贈呈 

    8．就職支援 

      方法・時期等を監督と調整 

    9．観戦チケットの取り纏め 

 

  意見：就職支援は 4 年生のモチベーションアップと OB 会への意識を高める為に是非実行したほうがいい。 

ターゲット OB を決めて具体的に進めていった方がいい。（清水） 

  意見：就職支援はやるならやっつけやチープなものでなくしっかり作りこんで行う。そうしないと学生に 

響かない（石田） 

  意見：新卒支援も必要だが、転職組の支援も出来れば OB 活動のプラスになると思う。（加納） 

 

 

第５号議案【2023 年度予算】説明者：新田会計     【可決】 

  質問：現役支援の予算が少ないのでは。（山地） 

  回答：予算案は５月時点で作成したもの。その後ラグビー部の方からテントの依頼があった。予算案は 

収入に見合った支出にしている。（石田） 

  意見：ラグビー部から要望があるなら叶えてあげたい。OB 会の趣旨の一つは現役支援なので。（清水） 

  意見：OB 会連絡用に HP の他、LINE アプリのようなものを利用するのはどうか。（大村） 

  回答：アプリの作成・運用だと今の HP より費用が大幅にアップしてしまう。（石田） 

アプリを運用となるとそれに掛かりきりの人が必要となる。（清水） 

意見：今後も寄付を募るのは継続してもいい。寄付を募るのはいやらしい話ではない。（清水） 

 

  渡部議長：OB 会も予算があれば何でもやりたいので、何とか会員を増やして大きくしていきたい。優勝し

た際、優勝祝勝会に OB が参加できるように相馬監督と相談しながらやっていきたい。現役とも

コミュニケーションをとってもらい OB 会の存在をアピールしていきたい。引続きよろしくお願

いします。 

 

 

 


